



Wir möchten natürlich auffallen und für den Frieden werben.

SCHILDER, FAHNEN UND ÄHNLICHES MÜSSEN SO BEFESTIGT
WERDEN, DASS DAVON KEINE GEFAHR AUSGEHT.

BITTE KEINE NATIONALFLAGGEN UND PARTEIWERBUNG MITBRINGEN
EURE FAHRZEUGE MÜSSEN VERKEHRSTÜCHTIG UND SICHER SEIN.!

SO., 01. SEPTEMBER 2024

ANTI-KRIEGSTAG

Auftaktveranstaltung der Ulmer Friedenswochen 2024

Fahrradfahren für den Frieden - eine Sternfahrt an Ulmer Rüstungsfirmen vorbei zum Hans-und-Sophie-Scholl-Platz

Fußmarsch vom Weststadthaus zum Hans-und-Sophie-Scholl-Platz

Unsere Aktion soll auf die vielen Standorte von Rüstungsfirmen in Ulm und Umgebung aufmerksam machen.

Wir fordern:

- Stoppt das Töten weltweit
- Abrüsten statt Aufrüsten
- Schluss mit der Kriegspropaganda



Start 15:00 Uhr in Erbach, Jungingen, Böfingen oder am Weststadthaus, siehe Rückseite.

Ziel: Ulm, Hans-und Sophie-Scholl-Platz mit Kundgebung und Musik

Verkehrsmittel: Fahrrad, Roller, Inliner und was sonst noch rollt.

Mitbringen: Klingeln, Trillerpfeifen, Schilder, Friedensfahnen, ...

Detaillierte Angaben zu den einzelnen Strecken und Treffpunkten, siehe:

<https://www.friedenswochen-ulm.de/>

Mehr Wissenswertes zum Militärstandort Ulm: www.Ruestungsatlas-ulm.de

Veranstalter: Friedenswerkstatt Ulm /friedenswerkstatt-ulm@posteo.de